

GUIDE

# Chambres d'Hôtes

BED & BREAKFAST





# Bienvenue

en Côte d'Albâtre

*Authentique par nature*

*Welcome to the Côte d'Albâtre, authentic by nature*

Ancourteville-sur-Héricourt • Angiens • Anglesqueville-la-Bras-Long • Auberville-la-Manuel • Autigny • Bertheauville • Bertreville • Beuzeville-la-Guéraud • Blossenville-sur-Mer • Bosville • Bourville • Brametot • Butot-Venesville • Cailleville • Canouville • Cany-Barville • Clasville • Cleuville • Crasville-la-Mallet • Crasville-la-Rocquefort • Criquetot-le-Mauconduit • Drosay • Ermenouville • Fontaine-le-Dun • Grainville-la-Teinturière • Gueutteville-les-Grès • Hautot l'Auvray • Héberville • Houdetot • Ingouville-sur-Mer • La Chapelle-sur-Dun • La Gaillarde • Le Bourg-Dun • Le Hanouard • Le Mesnil-Durdent • Malleville-les-Grès • Manneville-ès-Plains • Néville • Normanville • Ocqueville • Oherville • Ouainville • Ourville-en-Caux • Paluel • Pleine-Sève • Saint-Aubin-sur-Mer • Saint-Martin-aux-Buneaux • Saint-Pierre-le-Vieux • Saint-Pierre-le-Viger • Saint-Riquier-ès-Plains • Saint-Sylvain • Saint-Vaast-Dieppedalle • Saint-Valery-en-Caux • Sainte-Colombe • Sasseville • Sommesnil • Sotteville-sur-Mer • Thiouville • Veauville-les-Quelles • Veules-les-Roses • Veulettes-sur-Mer • Vinnemerville • Vittefleur

Les renseignements indiqués ont été transmis directement par les partenaires de l'Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre début 2024. Ils sont donc donnés à titre indicatif et sont susceptibles de modification en cours d'année. En aucun cas la responsabilité de l'Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre ne peut être engagée. Ce guide des Chambres d'Hôtes de la Côte d'Albâtre est un document non contractuel.

*The information contained in this guide were directly transmitted by Côte d'Albâtre Tourism partners on 2024. They are thus given for information only and may be subject to change during the year. The Côte d'Albâtre Tourism doesn't assume in any way, any responsibility for the content. The Côte d'Albâtre Bed & Breakfast Guide is not contractuel.*

**Conception et Edition : Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre**  
**Direction de la publication : Office de Tourisme de la Côte d'Albâtre.**  
**Impression : Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre**  
**Crédits photos : OT de la Côte d'Albâtre, CCCA, x**



## Comment venir ? HOW TO GET HERE

### EN BATEAU

- Depuis Portsmouth :  
Liaison « Portsmouth / Le Havre » -  
Brittany Ferries : correspondance Le Havre  
> Saint-Valery-en-Caux (*en bus*)  
Tél : 02 98 24 47 01
- Depuis Newhaven :  
Liaison « Newhaven / Dieppe » -  
DFDS : correspondance Dieppe -> Saint-  
Valery-en-Caux (*en bus*)  
Tél : 0 800 650 100

### EN TRAIN

- Depuis Paris Saint Lazare - 3h15 :  
Ligne SNCF « Paris / Le Havre » :  
correspondance Yvetot -> Saint-Valery-  
en-Caux (*en bus*)

### EN VOITURE

- Depuis Paris - 2h30 :  
A13 direction Rouen - A150 direction Le  
Havre - Sortie 4 direction Saint-Valery-en-  
Caux
- Depuis Lille - 3h15 :  
A1 direction Amiens - A29 direction  
Rouen - Sortie 9 direction Saint-Valery-  
en-Caux
- Depuis Caen - 1h45 :  
A13 direction Paris - A29 direction Amiens  
- Sortie 8 direction Cany-Barville

### EN BUS

- Depuis Dieppe - 1h : ligne 514 :  
Saint-Valery-en-Caux <-> Dieppe
- Depuis Fécamp - 1h : ligne 513 :  
Saint-Valery-en-Caux <-> Fécamp
- Depuis Yvetot - 1h : ligne 525 :  
Saint-Valery-en-Caux <-> Yvetot





Authentique par nature, la Côte d'Albâtre offre un grand bol de verdure à moins de 3 heures de Paris et des Hauts-de-France. Loin des foules et des grandes villes, le port de plaisance, les plages et les nombreux villages labellisés invitent tout au long de l'année à une pause détente. La qualité des hébergements et des restaurants vous garantira un accueil chaleureux et une expérience complète.

Si Gustave Flaubert aimait la « fraîcheur salée » du Pays de Caux, les peintres russes ambulants s'attachèrent aux lumières de Veules-les-Roses. Des bunkers de Veulettes-sur-Mer à la Maison médiévale « Henri IV » de Saint-Valery-en-Caux, l'Histoire égrène ses lieux de mémoire le long du littoral. Musées et antiquités, parcs et jardins, châteaux cachés et édifices religieux témoignent également d'un patrimoine bâti unique. Entre prairies chatoyantes et falaises blanches, cette terre rurale et balnéaire propose de nombreuses activités de loisirs de pleine nature et de plaisirs nautiques en tout genre, en mer, sur lac ou en rivière.

Place enfin à la douce simplicité ! Sur les étals des marchés et des commerçants ou en vente directe sur les quais, les produits locaux et la pêche du jour restituent avec saveur les richesses du terroir cauchois. Autour du lin, du cresson, des huîtres, du cidre, des glaces ou des fromages de la ferme se tissent de vraies rencontres.

Posez-vous, respirez...vous êtes arrivé sur la Côte d'Albâtre.

*Authentic by nature, the Côte d'Albâtre offers a heaven of greenery less than 3 hours from Paris and the Hauts-de-France. Far from the crowds and the big cities, the marina, the beaches, and the many labeled villages invite you to take a relaxing break all year round. The quality of accommodations and restaurants will guarantee you a warm welcome and a complete experience.*

*If Gustave Flaubert loved the « salted freshness » of the Pays de Caux, the traveling Russian painters were attached to the lights of Veules-les-Roses. From the bunkers of Veulettes-sur-Mer to the medieval House « Henri IV » of Saint-Valery-en-Caux, History recalls its places of memory along the coast. Museums and antiques, parks and gardens, hidden castles and religious buildings also bear witness of a unique built heritage.*

*Between shimmering meadows and white cliffs, this rural and seaside land offers many outdoor leisure activities and nautical pleasures of all kinds, at the sea, on a lake or on a river. And finally, enjoy sweet simplicity! On the markets and merchants' stalls, or direct sale on the quaysides, local products and the catch of the day tastefully reveal the riches of the Cauchois' region. Around flax, watercress, oysters, cider, ice cream or farm cheeses, enable true encounters. Have a rest, breathe... you have arrived on the Côte d'Albâtre.*



# Légende des pictos

## SYMBOL LEGEND



Carte Bancaire  
Credit card



Chèque vacances  
Holidays voucher



Ticket restaurant  
Restaurant voucher



Equipement bébé  
Baby equipment



Parking  
Car park



Piscine  
Swimming-pool



Jardin  
Garden



Wifi  
Wifi



Animaux acceptés  
Pets welcome



GÎTES DE FRANCE garantit des normes de confort précises dans le respect d'une charte de qualité.

*Gîtes de France ensures standards of comfort in respect of a quality charter.*



CLÉVACANCES garantit un niveau de confort et de prestations (de 1 à 5 Clés) régulièrement évalués dans le respect d'une charte de qualité nationale.

*Clévacances France alongside his own members to take up the challenge of quality.*



ACCUEIL PAYSAN est un réseau composé d'agriculteurs et d'acteurs ruraux, engagés en faveur d'une agriculture paysanne et d'un tourisme durable, équitable et solidaire.

*The Accueil Paysan label (Rural Welcome) is a network made up of farmers and rural players, committed to promoting sustainable, fair and responsible local farming and tourism.*



QUALITÉ TOURISME vous garantit la qualité de l'accueil, de la prestation proposée, de l'information touristique, pour mieux découvrir les trésors de la Normandie.

*Label that guarantees the quality of the reception, the proposed services, tourist information, to discover the treasures of Normandy.*



ACCUEIL VELO propose des services et équipements adaptés aux cyclistes et ont l'avantage de se situer proche des itinéraires cyclables.

*ACCUEIL VELO label (Cyclists welcome) offers adapted services and equipment. Close to cycle routes.*





## Les Deux Chênes

HENNETIER François et Jana  
8, Rue de l'Eglise  
76740 CRASVILLE-LA-ROCQUEFORT

02 35 97 63 31 - 06 78 40 63 05  
francois.hennetier@wanadoo.fr

Au calme, François et Jana vous accueillent en amis. Maison de maître en brique rouges entourée d'un jardin clos, au pied de l'église du village. Salon de jardin. Séjour/salon. A l'étage : 3 chambres (1 lit de 2 personnes) chacune avec salle d'eau et wc communicants. Ouvert du 01/04 au 31/12

*In a peaceful and charming coastal village, François and Jana welcome you as friends. Red brick mansion surrounded by an enclosed garden, next to the village church. Tearoom. Living room/lounge. Upstairs: 3 guest rooms (1 double bed), each with en suite shower room and toilet. Open from 01/04 to 31/12*

**Nombre de chambres :** 3

**Capacité :** 6 pers.

**Tarif 2024 :** Nuitée à 65€/2 pers



## OUIIN Annick

OUIIN Annick  
56, Grande Rue  
76460 INGOUVILLE

02 35 97 09 39 - 06 87 04 48 31

Ancienne bâtisse restaurée en style normand. 3 chambres dont 2 avec douche et wc communs et 1 chambre 2/4 pers avec salle de bain et wc privatifs à l'étage de notre maison. Lieu familial où nous souhaitons partager la nature et le calme. Agriculteurs retraités, chevaux sur l'exploitation voisine.

*Old building restored in the Norman style. 3 rooms are available, 2 with shared shower and toilet, and 1 room for 2/4 people with private bathroom and toilet upstairs. A family home where we love to share nature, peace and quiet. Retired farmers, horses on the neighbouring land*

**Nombre de chambres :** 3

**Capacité :** 8 pers.

**Tarif 2024 :** Tarifs non communiqués



## Mer et campagne

OUIIN Christian et Nathalie  
49, Grande Rue  
76460 INGOUVILLE

06 26 85 75 89  
Nathalieouin@aol.com

Nathalie vous propose 2 chambres d'hôtes à l'étage de la maison normande et 1 chambre dans une maisonnette indépendante. Animaux de la ferme sur place. Cuisine et pièce commune à disposition. 1 chambre avec 1 lit double, 1 chambre avec 2 lits doubles et 1 chambre avec 1 lit double et 2 lits simples, toutes avec salle d'eau et wc privés communicants.

*Nathalie offers you 2 rooms on the first floor of a traditional Norman house and 1 room in a separate cottage. Farm animals on site. Kitchen and common room available. En suite shower room and toilet.*

**Nombre de chambres :** 3

**Capacité :** 10 pers.

**Tarif 2024 :** Nuitée à partir de 69€/2 pers







## Chambres d'Hôtes Au Gré du Vent

MASSART Martine  
611 rue de l'Eglise  
76450 MALLEVILLE-LES-GRES

02 35 60 73 34 - 06 40 19 37 39  
info@gitesdefrance76.com , augreduvent76450@gmail.com

**Nombre de chambres :** 3

**Capacité :** 10 pers.

**Tarif 2024 :** Nuitée à partir de 92€/2pers

Maison indépendante, avec jardin, terrasse, parking. 1 chambre 5 pers ; 2 chambre 2 pers Séjour, cuisine équipée à disposition. Martine et sa famille vous conseillent sur les nombreuses possibilités de loisirs, lieu calme et tranquille, ambiance conviviale.

*Cottage with separate garden, terrace and parking. 1 family bedroom for 5 people; 2 double room. Living room/lounge, fully equipped kitchen. Peaceful guesthouse, tranquillity friendly atmosphere*



## Le jardin des lilas

Mme Godart Nelly  
1 Rue de l'Eglise  
76460 NEVILLE

06 77 95 21 70  
nellygodart62@gmail.com

**Nombre de chambres :** 2

**Capacité :** 7 pers.

**Tarif 2024 :** Nuitée à partir de 75€

Venez séjourner en chambres d'hôtes, au 2ème étage d'une maison familiale, située à Néville petit village proche de Saint-Valery-en-Caux. Au calme, les hôtes vous accueilleront dans une maison de caractère de 1880, son jardin fleuri, ses deux chambres spacieuses et raffinées sont propices à la détente et la quiétude.

*Come and stay in a guest room on the 2nd floor of a family home, located in a small village near Saint Valery en Caux. In the peace and quiet, your hosts will welcome you in a characterful house built in 1880. Its flower garden and two spacious, sophisticated rooms make it a relaxing and tranquil place.*



## Les Ramonts

LEFRANCOIS Bruno et Astrid  
156 rue des logis  
76450 OUAINVILLE

02 35 60 73 34 - 02 35 97 33 15  
info@gitesdefrance76.com , brunoetastride.lefrancois@neuf.fr

**Nombre de chambres :** 3

**Capacité :** 7 pers.

**Tarif 2024 :** Nuitée à partir de 95€/ 2 pers

Astrid et Bruno vous proposent 3 chambres à la décoration soignée, avec sanitaires privés, dans la ferme avec vaches laitières et autres animaux. Terrasse ombragée, agréable jardin fleuri avec salon de jardin. Kitchenette à disposition. Les petits-déjeuners sont pris dans le séjour familial, au coin du feu.

*Astrid and Bruno offer 3 bedrooms with neat decoration, and private bathrooms, on the farm with cows and other animals. Shaded terrace, pleasant flowered garden with a set of garden furniture. Kitchenette available. Breakfasts are taken in the family living room, by the fireplace.*







**Nombre de chambres :** 3

**Capacité :** 8 pers.

**Tarif 2024 :** Tarifs non communiqués



## La linerie

PESQUET Carole  
275 Route de Magdeleine  
76740 SAINT-PIERRE-LE-VIGER

06 08 13 40 44 - 02 35 97 04 35  
gitedelalinerie@free.fr

Dans un ancien corps de ferme , charreterie entièrement restaurée avec des chambres tout confort. Entrée indépendante, jardin et barbecue. 3 chambres vous sont proposées : une au RDC avec 2 lits simples, 2 autres à l'étage : l'une avec 2 lits simple et l'autre avec un lit double et banquette lit.

*In an old farmhouse, fully restored charreterie with comfortable rooms. Independent entrance, garden and barbecue. 3 bedrooms are offered: one on the ground floor with 2 single beds, 2 others upstairs: one with 2 single beds and the other one with a double bed and sofa bed.*



**Nombre de chambres :** 4

**Capacité :** 9 pers.

**Tarif 2024 :** Nuitée à partir de 65€ / 2 pers



## Le Bout du Haut

LEFEBVRE François et Denise  
333, Rue du Bout du Haut cidex 15  
76740 SOTTEVILLE-SUR-MER

02 35 97 61 05 - 06 75 39 31 80  
defr.lefebvre@orange.fr

A 800 m de la mer, dans un village typique, Denise et Francois Lefebvre, vous accueillent chaleureusement dans leur authentique ferme, dans un cadre verdoyant, paisible et fleuri. Ambiance familiale. Réservation minimum 2 nuits. Ouvert du 20/03 au 20/09.

*Just 800 m from the sea, in a traditional village, Denise and François Lefebvre offer you a warm welcome on their authentic farm, in a green, peaceful and floral setting. Family atmosphere. Minimum booking of 2 nights. Open from 20/03 to 20/09*



**Nombre de chambres :** 4

**Capacité :** 8 pers.

**Tarif 2024 :** Nuitée à partir de 145€ / 2 pers



## Maison Grand Sable

SASU GRAND SABLE Mme LEGUILLOCHET Sarah  
44 rue Victor Hugo  
76980 VEULES-LES-ROSES

02 35 60 73 34  
info@gitesdefrance76.com , contact@maisongrandsable.com

Maison Grand Sable propose différents types de chambres, avec salle de douche et toilettes séparés. Lingerie haut de gamme avec lit king size. Jardin clos et fleuri, à l'abri du vent, véritable petit cocon végétal calme et reposant. Au plaisir de vous accueillir dans notre maison entièrement rénovée et décorée avec soin.

*Maison Grand Sable offers different types of rooms, with a shower room and separate toilet. High-end bedding with a king size bed. Enclosed and flowery garden, sheltered from the wind, a real calm and relaxing vegetal cocoon. Looking forward to welcoming you to our renovated and nicely decorated house*

# Ma réservation en ligne [seine-maritime-tourisme.com](http://seine-maritime-tourisme.com)

## Je choisis :

- > mon hôtel
- > mon camping
- > ma chambre d'hôtes
- > ma résidence ou  
ma location de vacances



## Je peux aussi réserver mes loisirs :

- > mes spectacles
- > mes visites
- > mes soins bien-être
- > mes activités nautiques
- > mes week-ends...



Je réserve  
et je paie  
en ligne !





# Taxe de séjour

## TOURIST TAXE

### TAXE DE SÉJOUR, KÉSAKO ?

La taxe de séjour existe en France depuis 1910. Elle est instituée dans les régions touristiques par les communes ou leurs groupements dans le but de financer des actions visant à améliorer l'accueil touristique. Elle est redevable par toute personne qui séjourne au moins une nuit sur le territoire de la Communauté de Communes de la Côte d'Albâtre, dans un logement marchand, lors d'un séjour touristique ou professionnel, quelle que soit la période de l'année. Les tarifs de la taxe dépendent du type et du classement de l'hébergement et s'appliquent par personne (à *partir de 18 ans*) et par nuit.

\* Le taux adopté s'applique par personne et par nuitée. En application de l'article L.2333-30 du 5% CGCT, le montant de la taxe de séjour est plafonné à 4€ en 2024.

### WHAT IS TOURIST TAX ?

*Tourist tax has existed in France since 1910. It was established in tourist regions to finance improvements on tourist facilities. All visitors who stay for at least one night in commercial accommodation must pay it, whether it be for business or pleasure. The rate of tax depends on the type of accommodation. It is paid on a per person per night basis for visitors aged 18+.*

*\* The rate adopted is applied per person per night. In accordance with article L.2333-30 of CGCT, the tourist tax is capped at 4€ in 2024.*



<p style="text-align: center;">TYPE D'HÉBERGEMENT <i>TYPE OF ACCOMODATION</i></p>	<p style="text-align: center;">TAXE <i>TAX</i></p>
<p>PALACES <i>Palaces</i></p>	<p style="text-align: center;">4€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 5*, RÉSIDENCES DE TOURISME 5*, MEUBLÉS DE TOURISME 5*. <i>5* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">3€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 4*, RÉSIDENCES DE TOURISME 4*, MEUBLÉS DE TOURISME 4*. <i>4* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">2,25€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 3*, RÉSIDENCES DE TOURISME 3*, MEUBLÉS DE TOURISME 3*. <i>3* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">1,50€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 2*, RÉSIDENCES DE TOURISME 2*, MEUBLÉS DE TOURISME 2*. <i>2* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">0,90€</p>
<p>HÔTELS DE TOURISME 1*, RÉSIDENCES DE TOURISME 1*, MEUBLÉS DE TOURISME 1*, VILLAGES DE VACANCES DE 1* À 3*, CHAMBRES D'HÔTES, AUBERGES COLLECTIVES. <i>1* hotels, holiday residences, furnished rental accommodation - 1* to 3* holiday villages, B&amp;B, guest houses.</i></p>	<p style="text-align: center;">0,80€</p>
<p>TERRAINS DE CAMPING ET TERRAINS DE CARAVANAGE CLASSÉS DE 3* À 5* ET TOUT AUTRE TERRAIN D'HÉBERGEMENT DE PLEIN AIR DE CARACTÉRISTIQUES ÉQUIVALENTES, EMPLACEMENTS DANS DES AIRES DE CAMPING-CARS ET DES PARCS DE STATIONNE- MENT TOURISTIQUES PAR TRANCHE DE 24H. <i>3* to 5* campsites, camper van areas and tourist carparks for a duration of 24 hours.</i></p>	<p style="text-align: center;">0,60€</p>
<p>TERRAINS DE CAMPING ET TERRAIN DE CARAVANAGE CLASSÉS DE 1* ET 2* ET TOUT AUTRE TERRAIN D'HÉBERGEMENT DE PLEIN AIR DE CARACTÉRISTIQUES ÉQUIVALENTES, PORTS DE PLAISANCE. <i>1* and 2* campsites, camper van areas and any other similar accommo- dation grounds, marinas</i></p>	<p style="text-align: center;">0,20€</p>
<p>TOUT HÉBERGEMENT EN ATTENTE DE CLASSEMENT OU SANS CLASSEMENT À L'EXCEP- TION DES HÉBERGEMENTS DE PLEIN AIR. <i>Any accommodation awaiting ranking or without ranking except out- door accommodation.</i></p>	<p style="text-align: center;">5%</p>





- SAINT-VALERY-EN-CAUX -  
1 quai d'Amont

OCTOBRE À MARS :

Lundi : 14h-18h

Mardi au samedi : 10h-12h30 / 14h-18h

AVRIL À SEPTEMBRE :

Lundi : 14h-18h30

Mardi au dimanche : 10h-12h30 / 14h-18h30

- VEULES-LES-ROSES -  
27 rue Victor Hugo

OCTOBRE À MARS :

Mercredi au samedi : 10h-12h30 / 14h-18h

AVRIL À SEPTEMBRE :

Lundi au dimanche : 10h-12h30 / 14h-18h30

- VEULETTES-SUR-MER -  
37 digue Jean Corruble

AVRIL À JUIN :

Samedi et jours fériés : 14h-18h

JUILLET / AOÛT :

Lundi au vendredi : 10h-12h30 / 14h-18h

Samedi & dimanche : 14h-18h

- CANY-BARVILLE -  
32 place Robert Gabel

JANVIER À DECEMBRE :

Lundi : 10h-12h30

VACANCES SCOLAIRES (zone B) :

Lundi : 10h-12h30

Samedi : 10h-12h30 / 14h-17h

- LE BOURG-DUN -  
2 route de Dieppe

JANVIER À DECEMBRE :

Mercredi au vendredi : 9h30-12h

Samedi : 9h30-12h / 14h-17h

7 BORNES D'INFORMATION NUMERIQUE  
ACCESSIBLE 24h/24